

1学期も残り1ヶ月 ～1学期のまとめの時期～

新年度が始まったばかりだと感じていましたが、6月もあと1週間となり、1学期も残り約1ヶ月となります。今年は、梅雨入りしてから昨年度とは違ってぐずついた天気が続いております。今年度から各教室にエアコンが設置されましたが、まだ活躍の日は遠いようです。



子どもたちも本格的な夏を前に1学期の勉強のラストスパートに入っています。6年生の修学旅行や4, 5年生の宿泊学習も終わり、どの学年も勉強へと切り替えができています。校内では、児童集会でプール開きが行われ、水泳の授業が始まります。夏の間行われる水泳の授業では、約束を守らせ、事故の絶無と泳力の向上に向けて取り組んでいきたいと思ひます。

1学期の計画も順調に進み、7月5日(金)は、授業参観・学級懇談会・救急蘇生法講習会が予定されています。子どもたちの頑張った姿を保護者の皆様に見ていただきたいと計画していますので、ぜひご都合をつけてご来校いただきたいと思ひます。

楽しかった修学旅行！

6月13日(木)・14日(金)に6年生が仙台・松島方面へ修学旅行に行ってきました。今年も熊倉小学校との合同での修学旅行となりましたが、6年生は、熊倉小学校の6年生との交流はもちろん、仲良く協力し合い、充実した思い出深い修学旅行となりました。

1日目は仙台高等裁判所で裁判所の仕事や裁判の仕組みについて勉強した後、仙台市内の班別自主研修、仙台市科学館での見学学習をしました。見学後は宿舎であるホテル壮観に向かい、部屋から見える素晴らしい景色と美味しい食事を堪能しました。2日目は五大堂・瑞巖寺見学の後、遊覧船での「語り部クルーズ」、午後からは楽しみにしていたベニランドの活動と、事故なく楽しい2日間の修学旅行となりました。

今回の修学旅行で学んだ協力する大切さや時間を守ること、集団生活でのルール等をぜひ今後の学校生活に生かしてほしいと思ひます。



＜仙台高等裁判所＞



＜牛タン店で昼食＞

＜かまぼこ焼き体験＞



＜おいしい夕ご飯＞



＜瑞巖寺にて＞



＜遊覧船にて＞

宿泊学習に行ってきました！

6月19日（水）・20日（木）に4，5年生がいわき海浜自然の家で宿泊学習を実施しました。心配された天気も4，5年生の日頃の行いがよかったためか、なんとか持ち、一部の予定変更のみで1泊2日の宿泊学習を終えることができました。1日目には、砂の芸術、野外炊飯、キャンドルファイヤー、2日目はいかだづくりを体験をし、充実した2日間だったようです。今回の宿泊学習で学んだ友だちと協力し仲良く活動すること、みんなのことを考えまわりを守って活動することをぜひ今後の学校生活や来年度に生かしてほしいと思います。



＜砂の芸術の様子＞



＜おいしかった野外炊飯＞



＜ドキドキいかだ体験＞

長ネギと大豆を植えました！

6月11日（火）に、3～6年生が松の子ファミリー一班に分かれ、農業科支援員さんの指導を受けながら、長ネギ植えを行いました。最初に長ネギの植え方を教えていただき、みんなで協力して長ネギを植えました。昨年度のように素晴らしいネギに育つようお世話をしてほしいですね。また、長ネギ植え終了後に、4年生が大豆をまきました。4年生は、てきぱきと自分の場所に大豆をまくことができました。最後にみんなで畑の草むしりをし、畑も綺麗になりました。

大変お忙しい中、朝早くから準備等をしていただいた農業科支援員の皆様、本当にありがとうございました。



入田付福寿会・岩月長寿会の方々と交流をしました！



6月18日（火）に2年生が旧入田付小学校で入田付福寿会の方々と、20日（木）には1年生が太田コミュニティみらいで岩月長寿会の方々と交流をしました。当日は、お年寄りの方々に第三小学校の様子を伝えたり、歌や鍵盤ハーモニカの発表、お手玉や笹舟作り等の昔遊びを教えてもらったりしました。短い時間でしたが、みなさんと一緒に活動でき、子どもたちにとっては素晴らしい一時となりました。

7月の行事予定

- 1日（月） 七夕集会
- 3日（水） 人参種蒔き（朝）
- 4日（木） 地区子供会 クラブ活動(60分)
- 5日（金） 授業参観・学期末懇談・救急蘇生法講習会 A L T
- 10日（水） 集金日
- 11日（木） クラブ活動
- 12日（金） ワックスがけ（教室）
- 18日（木） 6年喜多方っ子の夢実現事業
- 19日（金） 第1学期終業式

